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Élu de quartier Choisy Nord : 

Frédéric Druart

CHOISY 

NORDConseil de quartier

Le conseil de quartier s’est tenu le mardi 17 juin à partir de 19h. 21 personnes ont signé la 

feuille de présence. Les référentes-habitantes M
mes

 Blondeau et Rubin sont joignables à l’adresse 

mail : choisynord.referents@gmail.com 

RÉPONSES AUX DEMANDES

		 Il faudrait nettoyer les bords de l’église St Louis et refaire l’étanchéité : les abords de 
l’église sont régulièrement désherbés et les déchets ramassés. Une opération de nettoyage 
des sols à l’eau haute pression sera programmée courant juin. S’agissant du bâtiment pour 
la partie infiltrations et nettoyage des pieds de mur, le service Bâtiment a été saisi.

		 Il faudrait installer deux poubelles fixes dans le Parc Maurice Thorez : des poubelles sont 
en commande pour installation au Parc Maurice Thorez (une près des forêts urbaines et 
d’autres pour remplacer les anciennes poubelles à l’entrée boulevard des Alliés) La livraison 
et l’installation sont prévues à l’été.

		 Nettoyer les tags sur les parapets du pont traversant la voie ferrée : concernant l’ouvrage 
qui surplombe la voie ferrée, il n’est pas communal. La Ville a saisi le Conseil Départemental 
et la SNCF.

INFORMATIONS

		 Fête de la Musique le 21 juin, dans le square St Louis, organisé par l’Office du Tourisme.

		 Brocante du quartier St Louis, le samedi 28 juin.

		 Réunion d’information pour le 4ème collège, le lundi 30 juin à 19h salle du Royal.

		 Le projet du Lugo suit son cours, un architecte a été choisi. Il est rappelé qu’un immeuble 
de 122 logements doit être détruit et qu’un immeuble de 123 logements sera construit.

		 Derniers travaux réalisés sur le quartier :   
- Végétalisation du passage de l’Albine ; réfection de l’entrée du parc Maurice Thorez ; 
réfection du massif en triangle à proximité d’intermarché, rue Sébastopol ; création d’un 
massif végétalisé rue Devilliers ; nettoyage intensif et changement de mobiliers rue de 
l’Insurrection Parisienne ; installation de pots végétalisés sur la Dalle  
et la place Jean Jaurès 
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		 Travaux en cours ou qui vont démarrer :  
- Végétalisation des pieds d’arbres, place de l’église ; carrefour rues Louise Michel/Blan-
qui, création d’îlots de végétalisation ; végétalisation de la rue du Docteur Roux, à l’issue 
des travaux de voirie ; rue Sébastopol, création de massifs végétalisés devant l’école ; 
square Franchot et square Cotton, requalification de l’aire de jeux ; végétalisation de 
l’entrée du cimetière.

		 Études de travaux en cours par la Direction de l’Environnement et du Cadre de Vie :  
- Parc Maurice Thorez, ajout d’un module ludique, réfection du sol du city stade et sup-
pression de la rampe de skate ; square Chouteau, requalification de l’aire de jeux.

NOUVELLES DEMANDES

Sécurité/Nuisances sonores

		 Une pétition d’habitants du 4 rue Demanieux relative à des nuisances phoniques la nuit, 
générées par des groupes de jeunes sur le parking, est remise au Maire. Ce dernier rap-
pelle que la Police Municipale est en activité 7 jours sur 7, jusqu’à minuit. Au delà, il faut 
appeler le 17, la Police Nationale. Les deux polices travaillant en partenariat, elles vont 
voir ce qu’il est possible de faire.

		 Il en est de même pour les trafics de drogue et de médicaments qui se déroulent aux 
alentours des rues Louise Michel et Emile Zola.

Cadre de vie/Voirie

		 La rampe sur les marches derrière l’église a été coupée.

		 Place de la Fontaine Boré, il faudrait mettre un panneau « jeux de ballons interdits ».

		 Parc Maurice Thorez, il est prévu de remettre en état, les toilettes publiques.

		 Problème des racines d’arbres rue Franklin Roosevelt, il est rappelé que le service  
« Cadre de vie/Environnement » traite au cas par cas.

		 Rue de l’Insurrection Parisienne, un marquage au sol doit être refait pour le stationne-
ment des véhicules.

		 Une riveraine demande si un brumisateur est prévu, cet été, square Franchot. Il semble 
que cela ne soit pas prévu cette année, cependant cela pourra être examiné dans le cadre 
du budget 2026. Des brumisateurs sont actifs dans le parc de la Mairie. Des habitants dé-
plorent que tous les parcs et squares ne soient pas équipés de brumisateurs, face à l’aug-
mentation des températures, pratiquement à chaque été.

Le conseil de quartier se termine à 21h15


